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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.03

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.03 11.02

Mattaliano         Cesare Presente 10.08 11.02

Caputo               Valentina Presente 10.03 11.02

Chinnici             Valentina Presente 10.03 10.32

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.03 11.02

L’anno  duemilaventi,  il  giorno  trentuno  del  mese  di  luglio,  la  V  Commissione  Consiliare  è  stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet,  

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.03, in seconda convocazione, il Presidente Francesco Bertolino,   assistito dalla Segretaria 

Marilena Manduci, predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, 

Valentina Caputo,  Valentina Chinnici e Rosalia Lo Monaco. 

Il    Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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il  Presidente,  prima di passare ai lavori della Commissione passa la parola alla Cons. Chinnici perchè 

possa dedicare un momento nel ricordo  del prof. Giuseppe Lo Manto.

La Cons. Chinnici, con grande commozione, dichiara che “ con la scomparsa del professore Lo Manto 

la comunità scolastica e la cultura palermitana perdono un punto di riferimento fondamentale. Egli ha 

donato per anni con generosità la Settimana di Studi Danteschi, grazie al quale centinaia di studenti si 

sono appassionati e hanno veicolato loro stessi i più alti insegnamenti del Poeta.

Alle ore 10.08 entra in collegamento il Vice Presidente Cesare Mattaliano.

La  Cons.ra  Chinnici,  sottolinea  che  la  scuola  palermitana  non  può  rimanere  senza  questo 

appuntamento, chiede pertanto alla Commissione di mettersi a disposizione, perchè questo non vada 

perso.

Il Presidente, passando alla programmazione dei lavori per il mese di Agosto,  desidera fare il punto 

della situazione, pertanto oltre a soffermarsi sugli inviti da estendere, e porre in evidenzia le tematiche 

da trattare, ipotizza alcuni sopralluoghi da effettuare. 

Anticipa che lunedi p.v., la Commissione incontrerà l'Ass.re allo Sport  Petralia, per discutere tra le altre 

cose anche  del Regolamento sullo Stadio delle Palme, tema numerose volte discusso in Commissione, e 

affrontato anche in occasione di un confronto con   il Commissario Regionale FIDAL dott Parrinello, 

con il quale si è avviato un percorso di collaborazione al riguardo.

Il Presidente comunica che, per quanto attiene gli Impianti Sportivi,  a seguito interlocuzione  con il 

Presidente della II Commissione Ottavio Zacco è stato ipotizzato un incontro congiunto per affrontare la 

questione e  per capire soprattutto in questo stato di emergenza  COVID, come si pensa di  procedere  

rispetto  all'uso degli  impianti  e delle  palestre.  Le Commissioni  intendono riprendere in  discussione 

anche la proposta di Regolamento degli Impianti Sportivi, del Comune di Palermo.

Il Presidente informa altresì, che é sopraggiunto il riscontro da parte degli Uffici dell'Edilizia Scolastica, 

rispetto  al questionario richiesto dalla Commissione,  citato dai funzionari del Settore nel corso della 

riunione del 9 luglio u.s.. Gli Archh. Romeo e De Angelis infatti in  quella circostanza informavano la 

Commissione che  era stato deciso  nella prima riunione della task force istituita ai fini della riapertura 

in emergenza delle scuole, di  inviare ai Dirigenti Scolastici un questionario che potesse agevolare le  

procedure. 

Il Presidente prosegue la trattazione degli argomenti da affrontare nel corso del mese di agosto.

Chiede al Vice Presidente Mattaliano di intervenire al riguardo

Il Cons. Mattaliano pone sul tavolo delle materie da trattare,  oltre che il Regolamento vigente sulle  

attività sportive, che intende porre all'attenzione lunedi stesso in occasione del programmato incontro 



con l'Ass.re Petralia, anche la bozza del Regolamento sulle attività culturali. Per entrambi il Consigliere  

ritiene  necessario avviare un percorso che prevede un approfondito studio supportato da un confronto 

con gli Uffici competenti.  Il Consigliere intende  capire inoltre, quali spazi l'Ass.re alla Cultura, ha 

pensato di mettere a disposizione per lo svolgimento di appuntamenti culturali.

La Cons.ra Lo Monaco chiede che sul tavolo dei temi da trattare ci sia  oltre che la proposta sulla  

pedonalizzazione, anche la questione riguardante l'assistenza specialistica per gli alunni disabili, così 

come chiesto  dall'Ass.ne ASCAP. La Consigliera  si  sofferma  ampiamente  su altri  temi  che chiede 

vengano posti  come punti  da trattare  e  che  riguardano il   Regolamento  sulle  attività  sportive,   gli  

interventi dell'edilizia scolastica, uno schema riassuntivo di tutti gli impianti sportivi. 

La Cons.ra Caputo oltre a condividere quanto evidenziato dai colleghi,  sottolinea la l'opportunità di 

trattare  la  proposta  sulla  pedonalizzazione  per  tempo,  prima  che  la  Commissione  si  ritovi  a  dover 

esprimere un parere in emergenza. Altro tema che chiede di evidenziare riguarda la sorveglianza nelle 

scuole.

Il Cons. Mattaliano riguardo alla pedonalizzazione sottolinea che ha cercato di mettersi in contattato con 

il dott. Di Ganci per la trattazione della  materia.

La Cons.ra Chinnici,  comunica che da  contatti  avuti con l'Ass.re regionale alla scuola La Galla ha 

appurato che sono stati messi a disposizione medici e psicologi come supporto nelle scuole.

La Cons.ra Lo Monaco chiede alla collega Chinnici di  aggiornare la Commissione circa l'incontro da 

lei organizzato con    i Dirigenti Scolastici, e che ha visto la partecipazione dell'Ass.ra Marano.

La Cons.ra Chinnici dichiara che aggionerà la Commissione nella prossima seduta, e anticipa che ad 

ogni modo che linee guida sono alquanto nebulosi.

alle ore 10, 32 esce dal collegamento la Cons.ra Chinnici per partecipare al funerale del prof. Lo Manto.

La Cons.ra Lo Monaco, riallacciandosi a quanto evidenziato dal Vice Presidente Mattaliano, rispetto al 

fatto di non essere riuscito a contattare il funzionario per le difficoltà riscontrate, lamenta il fatto che è 

inaccettabile che un tecnico del comune risulti  irrintracciabile,  chiede pertanto di fare mail  con una 

richiesta ufficiale di audizione.

Il Presidente alla luce di quanto emerso, chiede alla segretaria di inviare un invito ufficiale agli uffici 

competenti dott. Di Ganci, per approfondire la materia sulla pedonalizzazione.

La Commissione prosegue la programmazione  per il mese di agosto e il Presidente, vista la riapertura 

dell'impianto sportivo di via Mulè, ipotizza fare un sopralluogo presso l'impianto. 

La Cons.ra Lo Monaco, in vista della riunione prevista per lunedi p.v. con l'Ass.re Petralia, chiede che  

la Commissione sia in quella occasione, informata nel dettaglio, anche attraverso un prospetto su tutti  

gli impianti sportivi che sono stati oggetto di intervento,  sapere se i lavori sono stati conclusi e se gli 

impianti sono al momento fruibili.



La Commissione dopo aver discusso sull'argomento, prosegue con la programmazione degli incontri da 

fissare.

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11.02 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.02

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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